

Vendredi 6 Décembre 2019

La mairie de Binic-Étables sur Mer a invité les représentants des associations locales du domaine sportif, culturel ou de loisir à une réunion au cours de laquelle des trophées ont été remis à des personnes qui, par leurs performances ou leur engagement, ont particulièrement concouru à la mise en valeur de la commune ou au développement de la vie sociale dans la communauté.

L'association Binic-Rando était concernée par cette réunion qui s'est tenue dans salle de l'Estran

- **Deux animateurs de Binic-Rando ont ainsi été mis à l'honneur et se sont vus décerner un trophée :**
- **Agnès RIOUAL pour la mise en place de l'activité de Rando-Santé,**
- **Jean-Charles BERNARD pour la mise en place de la Marche Aquatique Côtière.**

Les deux récipiendaires présentés par François Parenty, vice-président de Binic Rando



Christian URVOY, maire de Binic-Étables sur Mer remet les trophées





L'écho de cette manifestation dans la presse locale

Bénévoles et sportifs sur le devant de la scène

Binic-Étables-sur-Mer — Vendredi, à l'Estran, le traditionnel Trophée des associations a récompensé les bénévoles, les médaillés et les sportifs, qui ont porté haut les couleurs communales en 2019.

Une cérémonie conviviale et bon enfant, animée par Erwan Larupt, adjoint en charge des associations, et qui a mis en lumière celles et ceux, qui par leurs performances ou leur dévouement, méritaient d'être distingués.

Plus d'une centaine de personnes étaient présentes, ainsi que le maire Christian Urvoy, Laurent Honoré, maire délégué, et de nombreux élus.

Au total, vingt-huit trophées ont été décernés.

Chez les sportifs

Jean-Claude Le Lay et Yvon Thoraval, du Pétanque Club d'Étables, champions des Côtes-d'Armor en doublette vétérans ; Patrick Gralewski, Michel Bonneau et Serge Toullic, du Pétanque-club de Binic, champions des Côtes-d'Armor en triplettes vétérans ; Francine Guyot, médaille de bronze remise par la préfecture pour ses différentes actions en faveur de la jeunesse et des sports ; Leila Bertrand, médaille de bronze au championnat du monde de judo en catégorie vétérans F5 ; Alexis Imenez, du Roller Sud-Goëlo pour son titre de champion de France à la course à l'américaine sur piste de roller avec l'équipe de Bretagne ; Véronique Goffier et Arnaud Loriferne, en ultratrail, membres des Trailers du Glazig ; Lehna Mobuchon, gagnante des trails du Rodo à Trémolir et de Bréhat ; Cécilia Mobuchon, championne de France de semi-marathon.



Erwann Larupt, Jeanine Kervern, ancienne présidente du musée, Geneviève Beurrier, présidente du musée et Michel Luette, élu.

PHOTO : OUEST FRANCE

Du côté des bénévoles

Jeanine Kervern, ancienne présidente du musée et membre de l'association depuis 25 ans, pour l'impulsion qu'elle a donnée au musée ; Éliane Carbonnier, bénévole active du Pétanque Club d'Étables ; Claudine Trotin, présidente du Secours Populaire Sud-Goëlo ; Aurélie Chorin, secrétaire de l'association tagarine de self-défense, et Mayline Mercier, âgée de 13 ans, assistante à la préparation

d'ateliers ; Josiane Rebin, ancienne dirigeante de l'amicale laïque de Binic, dévouée à l'association depuis près de 40 ans ; Jacqueline Le Bolloc'h, présidente de Breizh Manos Amigas ; Dominique Boscher, qui dépense sans compter pour l'association Famille Rurale ; Agnès Rioual et Jean-Charles Bernard de Binic Rando, pour la mise en place des activités rando santé et longe côte ; Pierre Chapelet, président de l'association

patriotique UNC ; Bertrand Cosson et Michel Dazard, respectivement 30 et 20 ans de bénévolat et de dévouement au service du comité des fêtes ; Gérard Drevet, bénévole polyvalent et hyperactif au sein de l'amicale du Don du sang, d'Étables entre Terre et Mer et de l'UTL ; et enfin, l'équipe de passionnés qui a eu l'idée et l'énergie de créer l'association des Trailers du Glazig.